



Kunjungan Lemhanas RI , Wakil Bupati Sampaikan Potensi Mamuju Tengah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.KAMPAI.CO.ID

Mar 30, 2023 - 05:18



Mamuju Tengah – Wakil Bupati Drs.H.Amin Jasa bersama Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras, Sekretaris Daerah Dr.Askary Anwar menyambut Tenaga Ahli Pengajar Bidang Hukum dan Ham Lemhanas RI Irjen Pol Sumadi, M.Si selaku pimpinan Rombongan.

Hadir pula rombongan Studi Strategis Dalam Negeri (SSDN), Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPRA) LXV Tahun 2023 Lemhanas RI Rabu 29/03/2023.

Mewakili Gubernur Lemhanas, Tenaga Ahli Pengajar Bidang Hukum dan HAM Lemhanas RI, Irjen Pol Sumadi menyampaikan SSDN PPRA LXV Lemhanas RI memilih provinsi Sulawesi barat sebagai salah satu tujuan selain 3 provinsi lain yaitu Jawa Tengah, Jawa Timur dan Gorontalo.



“Dengan harapan bisa mengetahui tata kelola pemerintahan daerah, serta permasalahan-permasalahan yang dihadapi, sehingga akan melakukan kunjungan ke beberapa instansi, serta objek strategis daerah yang akan menjadi Aset Nasional,” ungkapnya.

Sementara Wakil Bupati Mamuju Tengah, H. Muh. Amin Jasa memaparkan luas wilayah Kabupaten Mamuju Tengah yakni 3.100,87 kilometer persegi, terdiri dari 5 Kecamatan 54 desa dan 2 unit pemukiman transmigrasi, secara geografis Kabupaten Mamuju Tengah merupakan wilayah pesisir serta pegunungan berada pada kawasan taman Nasional.

Dia juga menjelaskan potensi Kabupaten Mamuju Tengah baik dari segi ekonomi, pertanian, perkebunan, perikanan, sosial dan budaya.



Senada dengan Wakil Bupati, Sekretaris Daerah Dr. H. Askary Anwar juga menyampaikan potensi Kabupaten Mamuju Tengah baik dari segi ekonomi, pertanian, perkebunan, perikanan, sosial dan budaya.

Ia juga memaparkan bahwa Kabupaten Mamuju Tengah baru saja mendapatkan penghargaan dari Ombudsman RI sebagai Kabupaten Terbaik dalam hal Pelayanan Publik.

“Selain itu penghargaan dari Universal Health Coverage (UHC) dimana sekitar 98% masyarakat Kabupaten Mamuju Tengah telah terdaftar sebagai peserta Jaminan Kesehatan,” Kata Askary.